Ritual Uno para Proteger la Alegría de Satán

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

Octubre 20, 2016

Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas Satánicos.

[Abajo está el Ritual]

[Esto es para ser hecho cualquier día, aparte de los RTR's si quieres, porque es muy necesario para salvaguardar la propia casa antes de ir a la Guerra...Puedes saltarte por un día un RTR y hacer este en su lugar, y seguir haciendo los otros, o si lo deseas, centrarte en este ritual también por un día. También volveremos a publicar esto (aparte de los otros) para reforzarlo cuando debamos, para maximizar su efectividad].

Esta es la hora de la venganza para todos los idiotas e ingenuos cobardes que piensan que este Templo de Satán puede ser sacudido por sus frágiles y cobardes intentos. Y también para los ingenuos idiotas y tontos que ponen una pequeña bolsa de shekels por encima de su cordura, existencia e inminente perdición. Satanás ha destruido a muchos de nuestros enemigos mendigos de shekels, y esto sólo continuará.

El enemigo ha intentado durante mucho tiempo intentos fallidos de acoso, destrucción, aniquilación e infiltración de TODAS las Órdenes Espirituales Gentiles. Mientras estas resistan, ellos intentan su destrucción. Solo a través de Satanás, pueden estas instituciones sobrevivir, y este es el destino de este lugar aquí. Satanás y los Dioses ponen enorme tiempo y esfuerzo en proteger este lugar, donde todos ustedes pueden aprender, avanzar y volverse mejores. Esta es vuestra casa, y sois parte de esta comunión.

El JoS es el único refugio seguro en todo Internet (y tal vez en el mundo en este momento) donde la gente puede realmente avanzar, realmente encontrar una puerta espiritual y un futuro espiritual. Sin ataduras,

libremente, y sin ningún tipo de flick negativo como toda la basura enemiga e inútil. Para aquellos que están en lo profundo del Satanismo, han visto que Satanás tiene un futuro brillante de la humanidad y que hay un propósito positivo, natural, más elevado y estimado en el Satanismo. El Satanismo puede transformar a la gente a su debido tiempo hasta donde han avanzado más allá del reconocimiento. Mientras todos tus iguales se pudren y viven una existencia inútil, tú asciendes a la escalera de la iluminación.

Desafortunadamente, estamos tratando con criminales, y seres con un pesado pasado criminal que harán CUALQUIER COSA para defenderlo. Y que por supuesto se especializan en su mediocre galimatías astral, para atacar a sus "enemigos". Por supuesto, esto también tiene una dimensión física.

En la mayoría de los otros lugares sólo se habla sin parar, y realmente no se consigue nada para los individuos. Peor aun, las personas son severamente victimizadas, pagan sus ganancias de toda la vida, sacrifican todo, y al final no hacen nada. Hay casos aun peores, controlados por los judíos, donde las personas crecen finalmente destruidas en su intento de convertirse en algo mejor espiritualmente, o en estos casos morbosos como cuando las personas estimulan equivocadamente a la Serpiente sin ayuda Demoníaca y se vuelven locos, o incluso mueren por tratar de domar el Poder de Satanás sin ser de su propia casa.

El JoS existe para que la gente que ha sido convertida en "Goyim Esclavos" (termino judío para los gentiles no espirituales que son esclavizados por los judíos) puedan convertirse de nuevo en Dioses y personas decentes como siempre fueron. El JoS existe para ti, y solo para ti. No ganamos nada, solo satisfacción y dones espirituales satánicos al trabajar para Satanás. Los que trabajan para Satanás lo saben. La JoS existe como una Orden Espiritual Solo para Gentiles.

Este lugar es el Palacio de Satanás de transformación, recreación, avance, y un lugar donde podemos ser libres.

También la JoS esta proporcionando a todos los Gentiles un refugio seguro, desde el cual la gente no solo puede luchar y coordinarse contra aquellos que han estado atacando a la humanidad durante siglos, sino que también lucha sin descanso para resolver este asunto. Como por lo tanto va más allá de decir que recibimos ataques, y todo tipo de cuestiones y cosas que tenemos que abordar. Algunas de las cuales muy serias y solo los Dioses realmente pueden, y están resolviendo esto. Los Dioses y Satanás realmente protegen, aman y bendicen este lugar, y todos ustedes aquí son parte de esto y trabajan para construirse a sí mismos.

Hay billones de gentiles en el planeta que se han quedado sin cultura, sin dios (ya que piensan que 'dios' es un punk judío) y literalmente sin esperanza. Muchos de ustedes han visto lo que las prácticas y la ayuda proporcionada hacen a un Alma al ayudarla, elevarla y re-unirla con los Dioses Creadores y los Demonios que, desde el nacimiento de la humanidad, la han ayudado.

Algunos seres han robado estos derechos de nacimiento de la gente Gentil, y la humanidad está así pudriéndose sin ninguna razón excepto las ganancias de unos pocos, trastornados y malvados individuos. Como todos los aquí presentes saben, estos seres no son "inocentes" y disponen de todo un arsenal de armamento que reúnen contra aquellos que se oponen a su "orden" de muerte, humillación de la humanidad y destrucción de la misma.

El día de pago ha llegado.

Sólo piensa en todos tus antepasados paganos que fueron aniquilados, brutalizados, violados, destruidos, y sus pequeñas y encantadoras casas incendiadas (a veces con sus queridos hijos). También hay que tener en cuenta lo que nuestro pueblo, los "satanistas" han sufrido en los siglos, para entender la importancia de la acción que hacemos ahora. No sólo esto, sino que los judíos intentaron erradicar el satanismo y etiquetarlo como su película de terror proyeccionista.

Cuando los gentiles eran asesinados encima de sus propios templos por algún azote judío, ¿era algo que había que "dejar pasar" sin más? ¿Qué hizo esta gente exactamente? ¿Amar a sus propios Dioses, y por lo tanto ser condenados a morir por los dementes judíos alienígenas?

Así como muchos autoproclamados "satanistas" (del pulgar judío), sólo satanistas de nombre, trabajan para intereses enteramente judíos y por supuesto, han estado durante muchas décadas subvirtiendo y destruyendo el satanismo, convirtiéndolo a propósito en una casa rastrera de la Cábala judía, y de la paranoia o locura judía. Nunca le preguntaron a "Satanás" qué quería, ya que según lo que les dijeron los judíos, era sólo un "Arquetipo". Tienen un fetiche particular que quiere que el satanismo nunca emerja del montón de excremento judío amontonado sobre él - pero es demasiado tarde ahora, porque esto ya ha sucedido y no hay nada que lo detenga.

Así que este es el momento de que nuestros enemigos muerdan el polvo, porque durante mucho tiempo han acosado y destruido interminables e incontables Órdenes Paganas. Todo el mundo Pagano ha sido masacrado, aniquilado, esclavizado y quemado vivo. La mayoría de los "paganos" de hoy en día no son satanistas tampoco, y están por lo tanto en un nivel mediocre (sin embargo mejor que el enemigo de TODAS LAS MANERAS POSIBLES), así que naturalmente estamos guiando a toda la gente "satánica" hacia un mañana mejor -aquellos que quieren ser almas gentiles libres. También nuestros RTR's son una razón por la cual el enemigo ha incrementado grandemente la presión. Necesitamos responder con más.

Protegiendo la Alegría de Satanás, te proteges a ti mismo siendo miembro de ella. Proteges tu propio futuro y hogar, pero también el Templo de Satán. [Estás incluido en el Ritual bajo la parte beneficiosa de la afirmación]

El Ritual es bastante simple:	
Vibraciones Rúnicas-	-

Las runas deben ser vibradas una tras otra en este orden.

Algiz x18 Sowilo x18 - Tyr x18 -18 veces. [o multiplica de 18, como 36, 72, etc etc veces, como muchos usted desea/puede]

x18 cada Runa:

"AAAAA-LLLLL-GGGGG-IIII-ZZZZ" x18

"SSSSSSS-00000VVVVV-EE-LLLLL-00000 "x18

"TTTTT-YYY-RRRR "x18

Después de elevar la energía de las Runas, concéntrate en ella y:

VIBRA SATANÁS y Luego afirma

"Los Ministerios de la Alegría de Satán están siempre protegidos y completamente a salvo en todas y cada una de las formas de daño y negatividad.

Todos aquellos que maldicen la Alegría de Satán son malditos, y todos aquellos que bendicen la Alegría de Satán son bendecidos."

VIBRAR SATANÁS

Lo anterior repetirlo o 10 veces. Satanás - Afirmar - Satanás es UNA ronda. Esto debe hacerse 10 veces.

Un gran agradecimiento a toda nuestra Gente, y Camaradas Satánicos. Con todos nosotros y el ejército Satánico y Demoníaco de nuestro lado, ¡entregaremos justicia a la abominación enemiga!